

Comme toujours, c'est l'événement du mois de février à Nice. Le Carnaval édition 2018 a tenu toutes ses promesses. Et cela, malgré une météo souvent capricieuse. Les couleurs sombres du ciel ont été contrebalancées par celles des chars du corso, des confettis et des fleurs jetés à chaque manifestation. Le thème de cette année, l'Espace, a été (comme toujours) le prétexte à de nombreux délires, plus loufoques les uns que les autres (mention spéciale pour les chars « Programme spatial USA/Corée Du Nord » et « La navette Temps X »). Le 3 mars, sur la place Massena, le roi a été brûlé pour clôturer la quinzaine comme le veut la tradition, le maire de Nice Christian Estrosi a annoncé le thème de l'édition 2019 : Sa majesté sera Roi...du Cinéma. Un choix qui a déjà été réalisé en 1947 et 1995 mais qui cette fois est à mettre en corrélation avec la grande exposition de l'année prochaine (voir plus bas). Un choix qui, encore une fois, devrait nous régaler.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité